

Am Dienstag, 28. Oktober 2008, fand eine erste Protestaktion organisiert von ver.di gegen die vom Vorstand geplante Ausgründung der Gastronomie statt. Der Personalrat hat diese Aktion unterstützt. Die Beteiligung an dieser Protestaktion war großartig. Obwohl zum Teil Kolleginnen und Kollegen durch kleinliche Pausenregelungen durch die Vorgesetzten von einer Teilnahme abgehalten werden sollten, haben sich über 200 Beschäftigte des Klinikums beteiligt. Nicht nur die Beschäftigten der Gastronomie, sondern auch Kolleginnen und Kollegen aus Betriebstechnik, Wäscherei, Pflege, dem Hauswirtschaftlichen Dienst, den Laboren und anderen Bereichen sowie Studierende waren vor Ort. Ein gutes Zeichen für uns alle, dass sich so viele von uns beteiligt haben. Ein wichtiges Zeichen an den Vorstand, dass er nicht über unsere Köpfe hinweg entscheiden kann.



**KEINE AUSGRÜNDUNG DER GASTRONOMIE
UND ANDERER TEILE DER UMG**

VER.DI-VERTRAUENSLEUTE UND PERSONALRAT